

2024-09-17

CMIC detecta 650 necesidades de infraestructura en el país que podrían costar billones de pesos

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/cmhc-detecta-650-necesidades-de-infraestructura-en-el-pais-que-podrian-costar-billones-de-pesos-12568928.html>

La Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) detectó 650 necesidades de infraestructura en todo el país, cuya inversión puede ascender a alrededor de dos billones de pesos.

Rafael Méndez Jaled, presidente del organismo, comentó que al menos se requieren 1.4 billones de pesos para atender 70 por ciento de estas necesidades, es decir, más de dos veces lo que el gobierno destinó a infraestructura para este año.

Entre estas necesidades, el directivo destacó la modernización del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), así como del Aeropuerto de Lázaro Cárdenas además de 300 proyectos carreteros.

Apuntó que hay necesidades en todos los estados del país y que la industria de la construcción está lista para colaborar con el próximo gobierno encabezado por Claudia Sheinbaum.

Indicó que la CMIC ya tuvo una reunión con la presidenta electa y ven disposición para que haya mayor participación de la iniciativa privada en la creación de infraestructura.

Méndez Jaled hizo un llamado para que durante el próximo sexenio se rompa con la tendencia de dar obras al Ejército y se trabaje más con las constructoras.

"No nos gustaría que se genere la misma dinámica que hubo en este sexenio. El Ejército está para tareas de seguridad y los constructores para construir", aseveró.

El presidente de la CMIC estimó que la industria cierre este sexenio con un crecimiento de entre 0.8 y uno por ciento, la mitad de lo que se vio en administraciones anteriores.